

## PUNTES

A lo largo del río Orinoco se presentan varios puentes:

### PUENTE DE ANGOSTURA

Se ubica en la región de Guayana, fue diseñado y construido por el afamado ingeniero Paul Lustgarten, e inaugurado el 6 de enero de 1967. Está localizado a 5 kilómetros de Ciudad Bolívar y conecta los estados Anzoátegui y Bolívar. Tiene una longitud de 1678,5 metros, cuatro canales de tráfico a una altura de 17 metros, 14,6 metros de ancho, en su punto más alto se eleva a 57 metros por encima del río, y posee dos grandes torres de acero que soportan el tendido de los cables y miden 119 m de altura.



Al momento de su el Puente Angostura era el noveno puente colgante del Mundo y primero de Latinoamérica.

### PUENTE ORINOQUIA

Fue construido cerca de Ciudad Guayana, en el sur de Venezuela. Une a los estados Bolívar y Anzoátegui convirtiéndose en la segunda estructura en ser levantada sobre el Río Orinoco. fue inaugurada el 13 de noviembre de 2006. La obra fue coordinada por la Corporación Venezolana de Guayana, y constituye un Sistema Vial Mixto que también conecta a la región con el estado Monagas. El diseño del puente viene de la mano del legendario ingeniero guayanés Paul Lustgarten (también diseñador del puente Rafael Urdaneta y el primero de Angostura). La compañía constructora es la brasileña Odebrecht y el capital es su mayoría provino del estado venezolano, a través de Fonden (Fondo de Desarrollo Nacional).



El Puente Orinoquia tiene una extensión de 3.156 metros, cuatro torres principales de 120 m de altura.